
Додаток 1

Приклади висловлювань - закликів до страт українських військовополонених

1. Максим Григор’єв, телеканал Соловьёв LIVE, 19.04.2022 р.
Сергій Карнаухов: В ДНР и ЛНР нет моратория на смертную казнь. Вы поддержите
смертную казнь в случае, если будут смертные приговоры к тем нацистским
преступникам, которых там будут осуждать потом?

Максим Григор’єв: Знаете, это хороший вопрос. Опять-таки, в моем канале есть
истории, я сегодня рассказывал. Мне много приходится и в горячих точках работать.
Естественно, у меня в свое время доклад был по пыткам, которые использовали
украинцы. По-моему, еще в 2016 году я в ООН выступал. А самое главное, я был на
обмене пленных, и я первый беседовал практически одним из первых тех, кого
передавала Украина. То, что они делали, конечно, абсолютно ужасно. Они продолжают
это делать, все об этом знают. Ну, я имею в виду власти европейских стран, США. Я к
чему? Я к тому, что, ну, мне казалось бы, мало что может как-то уже, так сказать,
удивить, скажем так. Вот беседовал я с людьми, когда мне рассказывают, что
украинские снайперы отстреливали детей от трех до пяти лет. Понимаете? Причем мы
проверяли сразу, у нас несколько свидетелей, мы знаем, где это происходило, как,
откуда. Это, конечно, ужасно. И, на мой взгляд, те, кто это делают, конечно, вне всякого
сомнения.

Сергій Карнаухов: Я тоже сейчас, особенно в эфирах, да и в поездках туда, когда ты
видишь то, что реально они делают, Но это люди, которые не могут быть
деноцифицированы, то есть они не подлежат видоизменению. Это перерождение.

Максим Григор’єв: Тут по денцификации понимается другое, здесь по денцификации
надо понимать нейтрализацию. Причем здесь, понимаете, украинский фашизм, здесь
все очень ясно, четко и понятно. Здесь все, если ты обладаешь полнотой хотя бы
каким-то кусочком информации, все становится ясно.



https://rutube.ru/video/9e5f79017db43041ca1f13e03060df04

2. Євген Олександрович Михайлов, телеканал 360, 18.05.2022 р.
Олена Кононова: Евгений Александрович, я вот знаю, что вы уже общались с моими
коллегами и обсуждали дальнейшую судьбу боевиков, вышедших с ОЗОВ «Стали». И
вы говорили о том, что стоит их отправить на суд в ДНР. Там, я напомню нашим
зрителям, нет моратория на смертную казнь. В России есть, пока в ДНР нет. Вот как вы
думаете, рационально ли отдавать военных преступников именно в ДНР? Не поставит
ли это для всего мира на них такую клеймо? Вот 21 век, а вы тут, ну... на ДНРовцах, я
имею ввиду, а вы обсуждаете вообще возможность высшей меры наказания. Я не
говорю, что как будет складываться ситуация, можем пока только предугадывать. Вот
давайте поговорим об этом.

Євген Михайлов: Вы знаете, на самом деле нам должно быть глубоко по боку сейчас
мнение мирового сообщества. Это мое мнение. То, что эти так сказать, нелюди,
творили все эти годы с мирным населением Донбасса, насиловали, убивали. Я вам
скажу так, что в первую кампанию очень много откапывали изнасилованных убитых
женщин именно этими подонками.

Я знаю это. И на протяжении восьми лет они обстреливали, уничтожали мирное
население. Их нужно отдать, пускай в ДНР, по законам ДНР захотят расстрелять, но
после разбирательства. Естественно, если у них будет принято такое решение, то никто
их не осудит. По крайней мере, мы их не осудим.

Это самостоятельное, признанное нами государство. И мнение Запада, мирового
сообщества, которое олицетворяет нас, это часть мирового сообщества, Запад, Европа,
Ну, нас не должно интересовать, на фоне того, что мы уже, в принципе, заявили, что
они являются недружественными нам государствами, которые спонсируют
международный терроризм.

Я имею в виду, что именно помощь украинским нацистам, это, я считаю,
спонсирование именно международного терроризма. Мне будет очень интересно узнать
мнение того же Китая. Как бы они и так поступили. Я думаю, что Китай и другие
страны, где есть смертная казнь из-за гораздо меньших преступлений, будут спокойно
наблюдать за возможным исполнением или же спокойно реагировать на те приговоры,
которые будут выноситься этим преступникам. И все будет нормально.

Нам не нужно смотреть на так называемое западное сообщество. У нас мир большой и
большая часть Мира – это не Европа, и они реагируют совсем по-другому на события,
которые происходят на Украине.

https://rutube.ru/video/b2b8533d4f7a8d72a2930ad4c8f35b02

3. Рамзан Ахметович Кадиров, ВГТРК, Телеканал «Вайнах», 29.10.2024 р.

https://rutube.ru/video/9e5f79017db43041ca1f13e03060df04
https://rutube.ru/video/b2b8533d4f7a8d72a2930ad4c8f35b02


«Ответная мера будет обязательно - чеченец свое всегда возвращает домой. Они нас
укусили, мы уничтожим. Покажем в ближайшем будущем такое возмездие, что даже им
не снилось. Мы с нами шутить не позволим. Я сегодня дал всем командирам, которые
находятся на передовой: не брать в плен, уничтожать и усилить борьбу еще более, на
100 процентов. Чтобы понимали, как чеченцы еще могут дополнить свои военные
возможности".

https://t.me/gtrkvainah/16793

4. Ігор Євгенович Конашенков, Телеканал «Звєзда», 14.03.2022 р.

«Все места нахождения иностранных наёмников на Украине нам известны. По ним и
впредь будут наноситься точечные удары, подобные уничтожению 13 марта учебных
центров в населённом пункте Старичи и на военном полигоне Яворовский. Хочу
повторно предупредить. Никакой пощады наёмникам не будет, где бы на территории
Украины они не находились».

https://tvzvezda.ru/video/news/20223141924-DsrOE.html
5. Анатолій Андрійович Матвійчук, Телеканал 360, 18.05.2022 р.

Олена Кононова:  Ну, да, вот мы как раз раньше уже сегодня в эфире обсуждали
этот вопрос по поводу смертной казни, которая есть. Опять-таки, да, вот давайте
оговоримся, это пока предположение, мы рассматриваем возможные сценарии. Там
действительно нет никакого моратория на смертную казнь, но и у нас, согласитесь,
в России действительно мораторий на смертную казнь есть, но он есть почему?
Потому что в свое время Россия вступала в Совет Европы. И всё это исторически
тянется оттуда. А сейчас она из него вышла. И, кто знает, может быть, у нас тоже
будут пользоваться высшей мерой наказания. Опять-таки, как предположение это
звучит.

Анатолій Матвійчук: А, конечно же, я думаю, что в ходе боевых действий, в
ходе решения проблем послевоенного устройства, вполне возможно,
что смертная казнь в виде исключения может быть восстановлена для военных
преступников, которые покрыли себя в кавычках громкой славой и кровавыми
злодеяниями. Это тот же Калина, это тот же Волына, и даст Бог, когда-нибудь поймаем
и Березу, и Ярыша. Для них смертная казнь – это облегчение мира, и я думаю, это
самое лучшее, что можно придумать с точки зрения гуманитарного международного
права.

https://rutube.ru/video/b2b8533d4f7a8d72a2930ad4c8f35b02

6. В’ячеслав Володін, телеканал Дума ТВ, 17.05.2022 р.

Госдума намерена запретить обмен военных преступников из националистического
полка «Азов». В ответ на такое предложение Анатолия Вассермана Вячеслав Володин

https://t.me/gtrkvainah/16793
https://tvzvezda.ru/video/news/20223141924-DsrOE.html
https://rutube.ru/video/b2b8533d4f7a8d72a2930ad4c8f35b02


поручил подготовить думскому комитету по обороне соответствующее протокольное
поручение.

«Нацистские преступники не должны подлежать обмену. Это военные преступники и
мы должны делать все для того, чтобы они предстали перед судом», — подчеркнул
Председатель ГД.

https://t.me/dumatv/1775

7. Телеграм-канал «Вячеслав Володин»», 15.06.2022 р.
«На прошлой неделе в Государственной Думе с официальным визитом была делегация
парламента ДНР. Обсуждались вопросы гармонизации законодательства наших
государств.

Но в ДНР есть норма, которую правильно было бы сохранить. Особенно это актуально
в условиях военного времени. Речь идёт о смертной казни.

Мы с вами каждый день видим преступления против человечества, которые совершает
киевский неонацистский режим, обстреливая жилые кварталы, больницы, роддома,
детские садики, школы. Гибнут старики, женщины, дети.

Кто отдаёт приказы стрелять по мирным людям и кто их исполняет, должны понимать,
что совершают преступление, и ответственность за него будет самой суровой.

Смертная казнь — мера наказания, которую заслуживают эти фашисты».

https://t.me/vv_volodin/485

8. Данюк Микита Сергійович, телеканал «Перший», 19.05.2022 р.
Вот на самом деле мы сейчас, я закончу быстро, мы как бы смеемся над этим бредом,
но на самом деле это очень сильно действует на западного потребителя. Объясню
почему. Потому что когда жёны азовцы приезжают к Папу Римскому, да, к Папе
Римскому, казалось бы, азовцы, нацисты, военные преступники сразу же там, не
разобравшись, хочется простым людям сказать, ну они же тоже всё-таки имеют право
на безопасность, на то, чтобы сохранить свои жизни, давайте привлечём внимание к их
проблеме.

Дальше обращаются к Илону Маску, точно такие же тренды, Илон Маск, пожалуйста,
ты с Марса, приедь нас спаси. Последний момент, единственное, что мне кажется
неверно в аналогии с Паульсом, хотя я абсолютно поддерживаю это то, вот лично мне
эстетически, не понравилось то, что вот эти азовцы не с поднятыми руками шли.

И вот эта вот наглая, на мой взгляд, вот эта вот наглая позиция, вот эта девушка, она в
этом плане, ей нужно отдать должное, что как бы она сохраняет вот такой настрой, но
на мой взгляд, вот подобного рода хамство и наглость нужно пресекать. Они пленные
преступники, которые ответят по законам военного времени, а я напомню, что в
Донецкой народной республике мораторий на смертную казнь не существует. Я очень
надеюсь, что многие из Азова попадут под эту статью в ДНР.

https://t.me/dumatv/1775
https://t.me/vv_volodin/485


https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-1-specialnyy-vy
pusk-ot-19-05-2022

9. Владислав Владиславович Шуригін, ТВЦ, 21.05.2022 р.
«Уже называлась цифра, что якобы там сидит чуть ли не 500 наших пленных, чего
никогда просто не было, ну, так, по умолчанию. И что, в общем, в этом случае, опять
же, учитывая, что у нас сейчас без азовцев находится больше 4 тысяч украинских
пленных, да еще вот этих 2 тысячи, того 6 тысяч, то как в этом случае в списке должны
оказаться вот эти вот, вдруг все азовцы, этого не знает никто.

Безусловно, есть группа лиц, которых не будут менять однозначно. Это те, кто виновен
в преступлении, те, кто замазан кровью. Конечно, их будут расследовать, конечно, их
будут судить, суд будет, скорее всего, абсолютно открытый на территории Донбасса. И,
в общем, их будут ждать как минимум серьезные большие сроки за военные
преступления. Вполне возможно, что некоторых и к стенке прислонят, потому что
смертная казнь на Донбассе существует, ее никто не собирается отменять».

10. Леонід Едуардович Слуцький, Соловьев Live, 21.05.2022 р.
«Хочу сказать, что я не могу предложить, как любой здравомыслящий человек, и не
предлагаю никаких обменов, а наоборот, предложил несколько дней назад и предложил
сегодня на встрече с главой ДНР Денисом Пушилиным поддержать трибунал и, более
того, рассмотреть возможность, но только совершенно иную, в связи с отменой
моратория Совета Европы на смертную казнь, проявляя высшие меры наказания к
нелюдям в человеческом обличье, которые совершали на протяжении ряда лет.
Чудовищное преступление. Уверен, Владимир Рудольфович, что наши с вами подходы
здесь абсолютно совпадают».

https://rutube.ru/video/c67226eda1da254c4ea0cb9ab39bf27c

https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-1-specialnyy-vypusk-ot-19-05-2022
https://www.1tv.ru/shows/vremya-pokazhet/vypuski/vremya-pokazhet-chast-1-specialnyy-vypusk-ot-19-05-2022
https://rutube.ru/video/c67226eda1da254c4ea0cb9ab39bf27c

